

Projet Athena : s'attaquer aux inefficacités des DME grâce à une nouvelle plateforme informatique

Selon une série de consultations menées auprès des membres en 2022, le conseil d'administration de la Société canadienne de rhumatologie (SCR) a déterminé que les inefficacités liées à la pratique et aux dossiers médicaux électroniques (DME) constituent une priorité absolue pour la SCR.

Pour s'attaquer à ce problème, la SCR travaille avec le Dr Karim Keshavjee, un expert en santé numérique et en informatique clinique, afin de cerner les caractéristiques de la prochaine génération de la plateforme informatique pancanadienne en rhumatologie (nom de code « Projet Athena »).

La rationalisation des flux de travail cliniques conduira à une utilisation plus efficace des technologies, réduira la charge administrative et permettra une meilleure communication entre les cliniciens et les patients. La SCR reconnaît l'importance d'optimiser l'utilisation de plateformes modernes pour améliorer la qualité des soins et accroître la capacité de mise en œuvre des lignes directrices et la participation à des registres de maladies.

Pour s'assurer de bien comprendre les besoins de ses membres et de déterminer les meilleures pratiques, la SCR sollicitera l'avis de ses membres sur les principaux volets du projet. Il s'agit notamment d'optimiser les DME et les bureaux, de s'appuyer sur les travaux réalisés à ce jour pour déterminer les indicateurs de la qualité des soins, de cerner les besoins informatiques communs pour tout le travail formidable que font nos membres en matière de registre des maladies, de concevoir des tableaux de bord et des normes de données et d'explorer les possibilités de partenariats avec d'autres organisations spécialisées. La SCR continuera à contacter les membres qui ont exprimé le souhait de contribuer à ce projet. Si les membres ont des questions ou souhaitent apporter leur contribution à ce projet, ils peuvent communiquer avec le PDG, Dr Ahmad Zbib, à l'adresse courriel azbib@rheum.ca, et la SCR fournira des réponses en temps opportun.

Des innovateurs canadiens ont reçu 200 000 \$ lors de la remise des prix Idéateur 2023 de la Société de l'arthrite du Canada

Par la Société de l'arthrite du Canada

Le 20 avril, quatre innovateurs canadiens ont reçu un des prestigieux prix Idéateur de la Société de l'arthrite du Canada^{MC} lors de la deuxième remise annuelle de ces prix à Toronto. Les prix Idéateur honorent les meilleures innovations visant à améliorer la vie des personnes atteintes d'arthrite.

« L'arthrite n'est pas très bien comprise et il existe beaucoup de mythes à son sujet », explique Trish Barbato, présidente et cheffe de la direction de la Société de l'arthrite du Canada. « Les prix Idéateur sont une partie intégrante de notre stratégie d'innovation, et nous sommes heureux de présenter des innovations qui nous permettent de soutenir les six millions de Canadiens qui composent quotidiennement avec cette maladie. »

Pour en apprendre davantage sur les quatre gagnants des prix de 2023 – FirstHx, Heal Mary, Pillcheck et le Choix du public, Joins on Point – visitez arthrite.ca/prixideateur.

Dans le cadre de la remise des prix Idéateur de la Société de l'arthrite du Canada^{MC}, les innovateurs gagnants ont accès aux experts de la Société de l'arthrite du Canada et de l'ensemble de l'écosystème de l'arthrite pour les aider à faire progresser leurs travaux.

